

## **El Ayuntamiento de la Vila continúa renovando el parque móvil de la Policía Local**

El cuerpo de la Policía Local de la Vila cuenta desde hoy con un nuevo coche patrulla. Actualmente, el parque móvil de la Policía Local de la Vila cuenta con 7 vehículos patrulleros, a los que se suman 8 motocicletas. El nuevo vehículo de la Policía Local presentado hoy es un modelo Ford Kuga, que dispone de una rotulación acorde a la nueva normativa de la Generalitat. Su carrocería es de tipo monovolumen y cuenta con 150 CV de potencia, cambio automático y baja emisión de gases contaminantes. El vehículo incluye puente luminoso, sirena y megafonía, y viene incorporado con un kit de herramientas para facilitar las labores policiales. Está previsto que el vehículo cumpla las funciones necesarias para Jefatura, acompañamiento de autoridades y para un uso polivalente dentro del servicio policial. “Con esto se va materializando la intención del equipo de gobierno de renovar el equipamiento de la Policía Local”, asegura la concejala de Seguridad Ciudadana, Isabel Perona, quien ha presentado junto al alcalde de la Vila Joiosa, Andreu Verdú, y el jefe de la Policía Local, José Álvarez Ibáñez, el nuevo vehículo policial. “Desde el Ayuntamiento continuamos trabajando e invirtiendo para ofrecer el mejor servicio posible a la ciudadanía. La renovación del parque móvil de la Policía Local es una prioridad para el equipo de gobierno, y hemos trabajado para que así sea. Nuestra intención es dotar a nuestros agentes de vehículos que les permitan actuar con mayor eficacia ante posibles situaciones de emergencia”, ha finalizado Andreu Verdú, alcalde de la localidad.

**Noticia publicada el** 07 de Enero de 2020

**Fuente:**Fuente propia

**Categoría:**Policía Local.

